

Vila-real da el primer paso para el parque tecnológico - El Mundo Castellón al Día - 22/09/2015

# Vila-real da el primer paso para el parque tecnológico

- El alcalde anuncia una mesa de trabajo para impulsar el proyecto
- Se ubicará en el entorno del Centro de Tecnificación y el Centre de Congressos

SUSANA ROCHERA VILA-REAL

El proyecto para impulsar un parque tecnológico en el entorno del Centro de Tecnificación Deportiva arrancará en breve con la creación de una mesa de trabajo de la que formarán parte los miembros del Instituto de la Innovación y otros agentes innovadores externos.

Así lo anunció ayer el alcalde de la ciudad, José Benlloch, quien recordó que el objetivo es atraer a empresas e inversiones de base tecnológica. Para ello, el primer edil planteará a la Generalitat Valenciana un proyecto que contempla no sólo canalizar ayudas de la administración –sobre todo de la Unión Europea– sino también hacer posible incentivos de tipo fiscal para que las empresas se instalen en el entorno del Centro de Tecnificación Deportiva y el Centre de Congressos.

«Desde hace cuatro años, venimos sembrando la semilla y abonando el proyecto de redefinir el modelo económico de Vila-real sobre la base de la marca de Ciudad de la Ciencia y la Innovación, que logramos en el 2011. Dentro de esta línea de trabajo, contamos ya con la Cátedra de Innovación Cerámica de la UJI, plenamente consolidada, o el Instituto de la Innovación de Vila-real, del que también forma parte esta entidad, junto a la UNED, Efecte Vila-real, la Cámara de Comercio o Globalis», detalló el alcalde. «Ahora, queremos dar un paso más y, por eso, vamos a comenzar a trabajar en la creación de

**El consistorio planteará al Consell incentivos para atraer empresas a la zona**

**La UJI confirma su voluntad de impulsar estudios vinculados al deporte en Vila-real**

un pequeño parque tecnológico, un proyecto que vamos a presentar a la Generalitat y con el que queremos establecer incentivos y lograr ayudas europeas para que nuestras empresas, que están logrando un gran reconocimiento exterior, puedan también quedarse aquí, desa-



El alcalde de Vila-real, en el centro, junto a Juan Carda y Wenceslao Rambla, ayer. EL MUNDO

## LA FERIA DESTACA SERÁ BIENAL

La feria de transferencia tecnológica Destaca, celebrada el pasado mes de noviembre en el Centro de Congressos, Ferias y Encuentros, de la mano de la UJI y la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real ya prepara su segunda edición, que finalmente se celebrará en 2016. De esta manera, la feria adquiere carácter bienal. «Nos habría gustado poder celebrar la segunda Feria Destaca en 2015, tal como estaba previsto

inicialmente, pero queremos hacer bien las cosas y, sobre todo, explorar las posibilidades de colaboración del nuevo Consell de la Generalitat, que me consta está particularmente interesado en el ámbito de la innovación, en una feria de la trascendencia de Destaca para darle todavía un mayor impulso», explicó el alcalde. Al igual que Destaca, también la Setmana de la Ciència se celebrará con carácter bienal, de manera que ambas citas científicas se alternarán cada año en el calendario anual de la Cátedra de Innovación Cerámica.

la zona para «conseguir alquileres a precios asequibles». También ha mantenido contactos incluso con entidades bancarias de Vila-real con el objetivo de conseguir líneas de financiación dirigidas a innovadores y emprendedores.

Benlloch hizo este anuncio ayer en la presentación de la nueva Setmana de la Ciència, que, tras una primera edición en 2013, regresa este año del 16 al 20 de noviembre de la mano de la Cátedra de Innovación Cerámica 'Ciutat de Vila-real' de la Universitat Jaume I, que dirige Juan Carda.

El vicerrector de Cultura y Extensión Universitaria de la UJI, Wenceslao Rambla, acudió a la presentación y destacó la importancia de esta iniciativa para fomentar el interés por la ciencia entre los jóvenes «ya que en los últimos años hemos detectado

una falta de vocaciones científicas entre los alumnos de Secundaria».

Además, Rambla reiteró la voluntad del equipo de gobierno de la UJI de «vincular los estudios de Ciencias de la Salud, que están en proceso de implantación, con el deporte» impulsando algún tipo de titulación en Vila-real. Al respecto, el alcalde, recordó que «nosotros tenemos el espacio ideal –el Centro de Tecnificación Deportiva– y me consta que les gusta tanto a la Universidad como a la Generalitat».

De momento, el alcalde ya anunció que Vila-real será sede por primera vez de un máster de la UJI, más concretamente el Máster de Mediación Policial.